



Micronov mixe réinsertion et environnement

"Le moteur de l'entreprise repose sur la rencontre entre l'économie et la situation de personnes durablement exclues de l'emploi", explique Jean-Guy Périllat, fondateur de Micronov, société de reconditionnement de matériel informatique, à Bourg-en-Bresse. Depuis sa création en 1998, Micronov a ainsi accueilli une cinquantaine de personnes en difficulté. Aujourd'hui, elle emploie 10 salariés dont trois équivalents temps plein en réinsertion. "Le reconditionnement informatique répond à un réel besoin, poursuit le dirigeant. Il est parfaitement adapté à certains usages. La crise a par ailleurs accentué la prise de conscience environnementale." Les milieux scolaires et associatifs, les petites PME et les collectivités constituent l'essentiel de la clientèle. Jean-Guy Périllat compte désormais sur l'"ordinateur solidaire" pour accroître son activité. Lancé cette année à titre expérimental, ce projet vise à labelliser les entreprises de reconditionnement et celles qui souhaitent céder leur parc informatique.